

Niederschrift

**über die 3. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Dienstag, dem 19.08.2014, 19:30 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Fuchs, Johannes
Jakobi, Sonja
Lagas, Patrick
Scharfenberger, Walter
Scheid, Udo

Verwaltung

Roth, Stefanie

Ortsvorsteher

Syring-Lingenfelder, Gerhard

Entschuldigt:

Mitglieder

Becker, Sascha
Boßert, Reiner
Lützel, Gabi
Walter, Jörg

TAGESORDNUNG:

1. Nachbesprechung Weinfest
2. Jubiläum 2015 - Sachstand
3. Winefestival Neustadt
4. Planung Seniorennachmittage
5. Mitteilungen und Anfragen

TOP 1

Nachbesprechung Weinfest

Der Ortsvorsteher war zufrieden mit dem Weinfest. Trotz des Vorfalls mit einem Verletzten bei dem die Security einschreiten musste sowie einer Beschwerde wegen Lärmbelästigung zu der die Polizei gerufen wurde.

Es wird in einer separaten Sitzung mit den Ausschankstellen besprochen, ob für die Zukunft überhaupt noch Security beauftragt werden soll, da lt. Polizei uns Stadtverwaltung unser Weinfest als sehr ruhig und sicher gilt.

Es war insgesamt ein sehr schönes und ruhiges Fest mit durchweg vielen Besuchern auch von außerhalb und aus den Partnerstädten. Trotz Unwetter am Sonntag wurde die Stimmung nicht getrübt.

Für das kommende Jubiläumsjahr sollte man sich doch aber trotzdem Gedanken machen, ob man nicht auch für das jüngere Publikum einige Attraktionen anbieten kann so z. B. Autoscooter o. ä. Ebenso sollte man die Karussellbetreiber fragen, ob der Betrieb nicht schon ab ca. 12 Uhr statt wie bisher 14 Uhr beginnen kann.

TOP 2

Jubiläum 2015 - Sachstand

- Die Aktion „Fass uff die Gass“ wurde generell nicht so sehr von den Winzerbetrieben angenommen.
- Es wurde eine Terminänderung von Mai auf April für dieses Event sowie eine Änderung des Konzepts von Seiten der Winzer vorgeschlagen.
- Herr Fuchs schlägt vor die Band „Saltatio Mortis“ zu engagieren.
- Weiterhin besteht die Idee, eine Woche vor dem Weinfest eine Weinprobe als Auftakt zu gestalten.
- ein Grillfest wird auf jeden Fall stattfinden.
- Ebenso als Programmpunkt ist eine Dinnershow (Essen und Theater) angedacht. Ein Catering Service der sich dieser Situation gewachsen fühlt ist bereits organisiert.
- vom Stadtarchiv findet in der Villa Böhm wahrscheinlich nach den Sommerferien 2015 eine Ausstellung zu „Duttweiler“ statt. Der Ortsvorsteher gestaltet dazu noch einen Flyer mit der Bitte an die Bürger um Unterstützung in Form von Material zu diesem Thema.
- der VfL feiert ebenfalls sein 70. Bestehen nächsten Jahr
- und ähnlich wie das Event „Jörg Grunewald“ beim Weingut Breitling sind noch weitere Angebote geplant.

TOP 3

Winefestival Neustadt

Herr Syring-Lingenfelder erläutert nochmals kurz das Konzept für die nächsten drei Jahre. Es haben sich bisher 6 Winzer gemeldet um daran teil zu nehmen. Diesbezüglich findet ebenfalls nochmals eine Besprechung am 20.08.14 statt. Am 06. Oktober ist zusätzlich der Stand im Freien sowie am 12. Oktober der Dienst von Duttweiler auf dem Programm. Hier können dann zusätzlich zu den über die ganze Zeit angebotenen 3 Weinen verköstigt werden.

TOP 4

Planung Seniorennachmittage

Der Ortsvorsteher teilt das Programm an die Ratsmitglieder aus und Bittet um Klärung wer wann Dienst übernehmen kann.

TOP 5

Mitteilungen und Anfragen

-Hundekotsammelstellen: nachdem die Abteilung Tiefbau einen neuen Leiter hat, wurde das Projekt für Duttweiler nochmals aufgegriffen. Es ist jetzt lediglich zu klären wohin die Behälter aufgestellt werden und wer für die Leerung derselben zuständig ist. Das wurde dem Tiefbauamt bereits mitgeteilt.

- am 30. August ist Kerwe in der Partnerstadt Dudweiler. Udo Scheid und Gabi Lützel fahren hin. Wer mitfahren möchte, soll sich rechtzeitig melden.

- Entscheidung zur „Bank auf dem Dorfplatz“ wird aufgrund kompletter Abwesenheit der CDU-Fraktion auf die nächste Sitzung verschoben.

- Friedhof: großer Dank an die freiwilligen, ehrenamtlichen Helfer die dort sehr tolle Arbeit leisten. Die Bevölkerung zeigt großes Interesse daran.

Die offizielle „Einweihung“ wird im Rahmen des Volkstrauertags stattfinden. Der Ortsvorsteher klärt ab, ob ein ökumenischer Gottesdienst möglich ist.

- Unwetter am 10.08.2014:

- die Feuerwehr musste den Weg zum Schwimmbad sperren, da große Äste in den Bäumen hingen und nicht entfernt werden konnten und beim Passieren des Wegs Lebensgefahr bestand. Die Absperrung wurde von eigennützig handelnden Personen entfernt, die damit leichtsinnig die Gesundheit ihrer Mitmenschen gefährdet haben.

- PKW-Schaden durch einen herabfallenden Ast am Dorfwiesenweg, kein Personenschaden.

- Ein Baum auf dem Dorfplatz wurde leider abgeknickt, sowie viele kleinere Schäden durch herabfallende Äste.

Abt. Grünflächen hat alle Sturmschäden in ihrer Zuständigkeit zeitnah entfernt, die Abteilung Landwirtschaft hat dies bisher noch nicht getan. Im Schwimmbad und auf dem Dorfplatz haben freiwillige Helfer alle Schäden und Gefahrstellen beseitigt

- Grillplatz: es kommt vermehrt zu Verwüstungen durch Jugendliche die zum Teil auch auf dem Gelände urinieren. Daraus resultiert auch eine Geruchsbelästigung sowohl für die Anwohner als auch für die Nutzer der Grillhütte sei es nun von angemeldeten Nutzungen oder zufällig vorbei kommenden Radfahrern die diese Hütte als willkommene Verweilstätte nutzen. Möglich wäre eine Kette mit entsprechender Beschilderung anzubringen, ob dies aber die Jugendlichen davon abhält ist fraglich und die gewünschten Besucher fühlen sich event. zurückgewiesen.

- Die Ortseingangsschilder sollen erneuert werden, hierzu wird Herr Fuchs eine entsprechende Mail von Herr Syring-Lingenfelder erhalten mit div. Vorschlägen.

- Die Fahrt Maginot Linie beginnt um 8,30 Uhr und endet ca. 16,30 Uhr jeweils am Dorfplatz. Es sind für die Fahrt ca. 40 Senioren sowie event. die Konfirmanden 2015 angedacht. Der Ortsvorsteher wird diesbezüglich noch eine entsprechende Rundmail verfassen.

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr